

Wintergrillen

von AnjaW | 19. 02. 2023



Am heutigen Tag wurde einer schönen Tradition des Sturzbügels wieder Leben eingetaucht.

Dank der Initiative unserer Nicki trafen sich heut fast 20zig von uns unter großem Hallo zum Wintergrillen (auch wenn die Temperaturen eher angenehm waren und nicht viel mit Winter zu tun hatten). Bevor man zum gemütlichen Teil des Tages übergehen konnte war erst mal Arbeit angesagt. Das Holz wurde zur Feuerstelle 🙌🙌 geschleppt und die Biertischgarnituren ausgeladen. (schließlich wollte man später ja auch mal hinsitzen und wenn es nur zum Futtern war).



Daniel entfachte dann gekonnt die Grillstelle und jeder stellte sein mitgebrachtes frei zugänglich für alle auf die Tische. (Muffins, Kuchen, Salate, herzhaftes Gebäck etc) Auch das Grillgut das jeder mitgebracht hatte wurde durch Daniels Superfeuer schnell für den Verzehr fertig. (Nein, nicht verbrannt sondern sehr lecker) 😊



Es gab den ganzen Nachmittag und Abend tolle Gespräche und es wurde gescherzt und gelacht. Selbst die hereinbrechende Dunkelheit und die damit doch deutlich sinkenden Temperaturen konnten dem nichts anhaben. Kurzerhand wurden die Bänke rund um die Grillstelle gestellt damit niemand frieren musste. Es war einfach ein toller Tag und eine Wiederholung im nächsten Jahr ein unbedingtes Muss.

Zum Schluß noch ein herzliches Dankeschön an die Organisatoren für Holz und Sitzgelegenheiten. Ohne Euch wärs ziemlich frisch und ungemütlich gewesen. Dann bis zum nächsten Mal (winke winke) 🙌🙌

